

Ein Erlebnis der besonderen Art für die Staufenberg-Schule



Durbach. Ein wahrhaftiges Weihnachtsgeschenk für die gesamte Staufenberg-Schule Durbach war der Theaterbesuch in Baden-Baden. Am frühen Freitagmorgen um 7.30 Uhr ging es los. Die gesamte Schulgemeinschaft versammelte sich klassenweise an den ihnen zugewiesenen Bussen. Die Fahrt in einem der Doppeldeckerbusse war für die meisten Kinder ein großes Erlebnis, verbunden mit Abenteuer und ganz viel Vorfreude. In Baden-Baden angekommen, zog das Stück „Alice im Wunderland“ mit viel Fantasie, Charme und Witz die Kinder und die Lehrkräfte in ihren Bann. „Nichts ist unmöglich, wenn man nur daran glaubt“, so die Botschaft des Stücks, welches hervorragend in die vorweihnachtliche Zeit passte. Der Dank gilt der hiesigen Bürgerstiftung, die durch die großzügige Spende eines Stifters diese Fahrt und den Eintritt für die gesamte Schule ermöglicht hat. „Das ist eine großartige Sache und ein Geschenk für uns alle“, zog Rektorin Sabrina Martin ihr Resümee.

Text und Foto: Simone Monschein